



## Nicaragua

11 de marzo de 2011

### El CENIDH asediado por miembros de la juventud sandinista

**París-Ginebra, 11 de marzo de 2011. El Observatorio para la Protección de los Defensores de Derechos Humanos, programa conjunto de la Federación Internacional de Derechos Humanos (FIDH) y de la Organización Mundial Contra la Tortura (OMCT), expresa su preocupación por el cerco de las instalaciones del Centro Nicaragüense de Derechos Humanos (CENIDH) durante tres horas por un centenar de miembros de la juventud sandinista.**

En la mañana del 8 de marzo de 2011, un centenar de miembros de la juventud sandinista acompañados de periodistas de los medios oficiales de comunicación se presentaron frente a las instalaciones del CENIDH con altoparlantes, altavoces y vehículos que obstruían el paso y el acceso al edificio.

Poco antes del mediodía, los manifestantes rodearon a la Dra. **Vilma Núñez de Escorcía**, Presidenta del CENIDH, cuando ésta, junto con otros miembros de la organización, regresaba del acto de celebración del día internacional de la mujer, promovido por organizaciones de mujeres. Los manifestantes entonaron las canciones utilizadas por el partido de gobierno para sus celebraciones con fines electorales.

Aunque varios asistentes consultados desconocían las razones de su presencia en el lugar y otros la justificaron con supuestas intenciones de paz y reconciliación, uno de ellos afirmó que se encontraban frente al CENIDH porque no querían "injerencismo" en las próximas elecciones. Una vez que la Dra. Vilma Núñez de Escorcía ingresó al local, varios representantes aseguraron ante los medios oficialistas que ella y el CENIDH "únicamente defendían intereses particulares". Adicionalmente, varios periodistas de los medios oficiales presentes insultaron y lanzaron improperios y calumnias contra los defensores de derechos humanos.

El CENIDH solicitó la presencia policial para el resguardo de la integridad de la institución y de sus miembros, así como el retiro de los jóvenes. Sin embargo, a pesar de cuatro llamadas realizadas al despacho de la directora de la policía, ningún agente policial acudió al lugar.

La Dra. Núñez de Escorcía expresó que es lamentable la instrumentalización de la que está siendo objeto la juventud y consideró el acto como una provocación y obstaculización a la labor del CENIDH.

El Observatorio recuerda que desde las amenazas sufridas por la Dra. Vilma Núñez de Escorcía en octubre del 2008, el CENIDH cuenta con medidas cautelares otorgadas por la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

El Observatorio manifiesta su rotundo rechazo ante las manifestaciones de la juventud sandinista con el fin de hostigar nuevamente al CENIDH y a sus integrantes, e insta a las autoridades nicaragüenses a que adopten de

manera inmediata las medidas más apropiadas para garantizar la vida, la seguridad y la integridad física y psicológica de la Dra. Vilma Núñez de Escorcía y de los miembros del CENIDH, así como para poner fin a todo tipo de hostigamiento, amenazas e intimidación en su contra.

<http://www.fidh.org/EI-CENIDH-asediado-por-miembros-de-la-juventud>